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年末年始年末年始年末年始年末年始のののの交通規制交通規制交通規制交通規制のおのおのおのお

今年も年末年始に、混雑を緩和し交通の安全を確保

するため、鎌倉駅周辺を中心に、車両通行止めなど

の交通規制を実施します。規制期間

部への車の乗り入れはできません。鎌倉への初詣に

は電車やバス等の公共交通機関をご利用ください。

交通規制の日時 

1.平成 28 年 12 月 31 日午後 11 時から平成

月 1 日午後 5 時まで  

2.平成 29 年 1月 2 日、1月 3 日午前

時まで 

詳しい交通規制内容及び周辺迂回路について

倉市ＨＰ倉市ＨＰ倉市ＨＰ倉市ＨＰ    > > > > くらし・環境くらし・環境くらし・環境くらし・環境    > > > > 交通交通交通交通    > > > > 

末年始の交通規制のお知らせ末年始の交通規制のお知らせ末年始の交通規制のお知らせ末年始の交通規制のお知らせで検索を！

２０１６２０１６２０１６２０１６年年年年もありがとうございましたもありがとうございましたもありがとうございましたもありがとうございました

あっという間に２０１６年が終わろうとしています。この台詞…毎年言っているのは気のせいで

はないはずです。気がつけば年末に…そしてそのスピードは年々速くなっています。昨年末の鎌

倉人を読み返してみたらそこには「２０１６年は結果を残す」と中々ハードルの高い目標が掲げ

られていました。今年一年間、駅頭などでの鎌倉人の配布、市政報告会などを通じて活動報告は

してきましたが、２０１６年最後の鎌倉人では改めて今年一年間での議会報告をお届けい

す。裏面に各議会取り組んできたこと、そして実現できたことの一部を

ただきましたので結果を残せたのか

もちろん叱咤をいただくことの方が多く、反省の毎日ですが、

続けました。２０１７年も走り続けますので叱咤激励の程宜しくお願い致します！！

鎌倉人・第２９号鎌倉人・第２９号鎌倉人・第２９号鎌倉人・第２９号    

鎌倉市議会議員鎌倉市議会議員鎌倉市議会議員鎌倉市議会議員    

まりなまりなまりなまりな        

    ＡＢＡＢＡＢＡＢ型型型型    七里ガ浜在住七里ガ浜在住七里ガ浜在住七里ガ浜在住    
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（議会月を除く…詳しくは（議会月を除く…詳しくは（議会月を除く…詳しくは（議会月を除く…詳しくは

連絡先は 

下記の通りです 

 

のおのおのおのお知知知知らせらせらせらせ    

交通の安全を確保

するため、鎌倉駅周辺を中心に、車両通行止めなど

の交通規制を実施します。規制期間中は、市内中心

部への車の乗り入れはできません。鎌倉への初詣に

バス等の公共交通機関をご利用ください。 

時から平成 29 年 1

日午前 9 時から午後 5

交通規制内容及び周辺迂回路については、鎌鎌鎌鎌

> > > > 交通情報交通情報交通情報交通情報    > > > > 年年年年

で検索を！ 
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あっという間に２０１６年が終わろうとしています。この台詞…毎年言っているのは気のせいで

はないはずです。気がつけば年末に…そしてそのスピードは年々速くなっています。昨年末の鎌

倉人を読み返してみたらそこには「２０１６年は結果を残す」と中々ハードルの高い目標が掲げ

られていました。今年一年間、駅頭などでの鎌倉人の配布、市政報告会などを通じて活動報告は

してきましたが、２０１６年最後の鎌倉人では改めて今年一年間での議会報告をお届けい

す。裏面に各議会取り組んできたこと、そして実現できたことの一部を抜粋し、まとめさせてい

ましたので結果を残せたのか否か、ご一読いただきますようお願い

もちろん叱咤をいただくことの方が多く、反省の毎日ですが、とにもかくにも今年も一年間走り

続けました。２０１７年も走り続けますので叱咤激励の程宜しくお願い致します！！

聖路加幼稚園、七里ヶ浜小学校、北鎌倉女子学園中学校、鎌倉高等学校、フェリス女学院大学卒業聖路加幼稚園、七里ヶ浜小学校、北鎌倉女子学園中学校、鎌倉高等学校、フェリス女学院大学卒業聖路加幼稚園、七里ヶ浜小学校、北鎌倉女子学園中学校、鎌倉高等学校、フェリス女学院大学卒業聖路加幼稚園、七里ヶ浜小学校、北鎌倉女子学園中学校、鎌倉高等学校、フェリス女学院大学卒業    

卒業後はフリーアナウンサーとして活動卒業後はフリーアナウンサーとして活動卒業後はフリーアナウンサーとして活動卒業後はフリーアナウンサーとして活動    

総務常任委員会・広報委員会副委員長・農業委員会担当総務常任委員会・広報委員会副委員長・農業委員会担当総務常任委員会・広報委員会副委員長・農業委員会担当総務常任委員会・広報委員会副委員長・農業委員会担当                

 

                                                                                        

神奈川県鎌倉市七里ガ浜東神奈川県鎌倉市七里ガ浜東神奈川県鎌倉市七里ガ浜東神奈川県鎌倉市七里ガ浜東 5555----1111----12121212    

1746174617461746    

nagatamarina2013@gmail.comnagatamarina2013@gmail.comnagatamarina2013@gmail.comnagatamarina2013@gmail.com    

marina.marina.marina.marina.comcomcomcom//// 

」で検索！」で検索！」で検索！」で検索！    

www.facebook.com/nagatamarina.kamakurawww.facebook.com/nagatamarina.kamakurawww.facebook.com/nagatamarina.kamakurawww.facebook.com/nagatamarina.kamakura    

witter:@nagamari0219      witter:@nagamari0219      witter:@nagamari0219      witter:@nagamari0219                                                          

毎月第３土曜日に市政報告会「まりな会」を実施中毎月第３土曜日に市政報告会「まりな会」を実施中毎月第３土曜日に市政報告会「まりな会」を実施中毎月第３土曜日に市政報告会「まりな会」を実施中    
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【討議資料【討議資料【討議資料【討議資料】    

あっという間に２０１６年が終わろうとしています。この台詞…毎年言っているのは気のせいで

はないはずです。気がつけば年末に…そしてそのスピードは年々速くなっています。昨年末の鎌

倉人を読み返してみたらそこには「２０１６年は結果を残す」と中々ハードルの高い目標が掲げ

られていました。今年一年間、駅頭などでの鎌倉人の配布、市政報告会などを通じて活動報告は

してきましたが、２０１６年最後の鎌倉人では改めて今年一年間での議会報告をお届けいたしま

抜粋し、まとめさせてい

いいたします。 

とにもかくにも今年も一年間走り

続けました。２０１７年も走り続けますので叱咤激励の程宜しくお願い致します！！ 
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２２２２月議会月議会月議会月議会    

２月議会は会派に所属してい 

る議員は会派代表質問があり、 

会派としての提案を一人の 

議員が会派を代表して質問し 

ます。私は、２月議会で示さ 

れたまち・ひと・しごと創生総合戦略（２月議会当

時は素案）の、１鎌倉市での安定した雇用を創出す

る２鎌倉市の魅力に磨きをかけ、新しいひとの流れ

をつくる３鎌倉市での結婚・出産・子育ての希望を

かなえる４次世代に続く鎌倉を創出する

という４つの基本目標に賛成であり、

業誘致、またマーケティングの観点から鎌倉を経営

していく視点をもつこと、そして、女性が働くとい

うこととライフプランニングの関係について

に進めていってほしい旨質問に盛り込みました。

また総務常任委員長としての最後の議会でした。

９９９９月議会月議会月議会月議会    

９月議会では◆１女性の就労環境について

◆２企業誘致と誘致後の支援・施策・方針について

◆３（仮称）市民活動推進条例制定の進捗について

以上の３点について質問しました。

◆１では配偶者同行休業制度配偶者同行休業制度配偶者同行休業制度配偶者同行休業制度の導入を提案し

偶者同行休業制度とは…外国で勤務等をする配偶者

と外国において生活を共にするための休業制度、概

ね３年以内とする、平成２５年１１月に地方自治体

での条例化について総務大臣名で通知あり、県内で

は政令市を除く１５市のうち５市が条例化済み）

後条例制定に向けて準備を 

進めていく旨答弁をいただき 

現在準備中とのことです。ま 

た、セカンドキャリアを考え 

られている女性に向けた就職 

セミナーも提案、実施してい 

たきました。 

年議会報告年議会報告年議会報告年議会報告＆＆＆＆１２１２１２１２月議会告知月議会告知月議会告知月議会告知

鎌倉人鎌倉人鎌倉人鎌倉人バックナンバーをごバックナンバーをごバックナンバーをごバックナンバーをご覧覧覧覧くださいくださいくださいください。。。。    

戦略（２月議会当

１鎌倉市での安定した雇用を創出す

る２鎌倉市の魅力に磨きをかけ、新しいひとの流れ

をつくる３鎌倉市での結婚・出産・子育ての希望を

かなえる４次世代に続く鎌倉を創出する 

であり、創業支援や企

業誘致、またマーケティングの観点から鎌倉を経営

していく視点をもつこと、そして、女性が働くとい

うこととライフプランニングの関係について具体的

に進めていってほしい旨質問に盛り込みました。 

また総務常任委員長としての最後の議会でした。 

６６６６月議会月議会月議会月議会    

６月議会では◆市役所の就労環境について

１女性就労の視点から 

２健康経営の視点から 

◆地域の安心・安全について

観光客対応について） 

の大きく分けて２点について質問しました。

ここでお願いしていた女性職員に向けた意識調

査はこの後実施していただきました。そして、こ

ちらもお願いしていた県内自治体では５例目と

なるイクボス宣言イクボス宣言イクボス宣言イクボス宣言（ワークライフバランスの推奨

          をトップ自らが宣言し、職

          員の私生活と仕事の両立

          を応援する）も１１月４日

          に実施していただきまし

た！小さな一歩ですが大

きな一歩

 

９月議会では◆１女性の就労環境について 

企業誘致と誘致後の支援・施策・方針について 

（仮称）市民活動推進条例制定の進捗について 

以上の３点について質問しました。 

導入を提案し（※配

偶者同行休業制度とは…外国で勤務等をする配偶者

と外国において生活を共にするための休業制度、概

成２５年１１月に地方自治体

通知あり、県内で

は政令市を除く１５市のうち５市が条例化済み）今

１２１２１２１２月議会月議会月議会月議会    

１２月７日水曜日に１２月議会が開会されます。

２０１６年最後の議会であり、私たち会派に所属

している議員にとっては（基本的に）今任期最後

の一般質問を行う議会でもあります。

細は記せませんが、女性の就労環境については毎

議会質問、提案し、実現していただいたこともあ

りますが、ライフスタイルの変化により女性が選

択の幅を狭めず選択肢が拡がるための環境にす

るための質問や提案を続けていきたいと考えて

います。その他にも企業立地支援や、住民ならで

はの住環境について、、、、

とが盛りだくさんです。また、昨年より不祥事が

多発している鎌倉市のコンプライ

ついて、そして委託先の問題など、注視していか

なくてはならない課題も山積しています。インタ

ーネット中継も行っていますのでお時間のある

方はどうぞ傍聴してください。

 

月議会告知月議会告知月議会告知月議会告知    

◆市役所の就労環境について 

 

 

◆地域の安心・安全について（鎌倉高校前踏切の

 

の大きく分けて２点について質問しました。 

ここでお願いしていた女性職員に向けた意識調

ただきました。そして、こ

ちらもお願いしていた県内自治体では５例目と

（ワークライフバランスの推奨 

をトップ自らが宣言し、職 

員の私生活と仕事の両立 

を応援する）も１１月４日 

に実施していただきまし 

た！小さな一歩ですが大 

きな一歩と信じています。 

 

１２月７日水曜日に１２月議会が開会されます。 

２０１６年最後の議会であり、私たち会派に所属

している議員にとっては（基本的に）今任期最後

の一般質問を行う議会でもあります。ここでは詳

細は記せませんが、女性の就労環境については毎

議会質問、提案し、実現していただいたこともあ

りますが、ライフスタイルの変化により女性が選

択の幅を狭めず選択肢が拡がるための環境にす

るための質問や提案を続けていきたいと考えて

います。その他にも企業立地支援や、住民ならで

はの住環境について、、、、。まだまだ質問したいこ

とが盛りだくさんです。また、昨年より不祥事が

多発している鎌倉市のコンプライアンス強化に

委託先の問題など、注視していか

も山積しています。インタ

ーネット中継も行っていますのでお時間のある

方はどうぞ傍聴してください。 


